

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 01/DICIEMBRE/2014

Moody's degradó la calificación de Japón

RODRIGO PACHECO: Le cuento en tiempo real que Moody's degradó la calificación de Japón, ya ve que Japón que es la tercer mayor economía del planeta entró ya en recesión, y por supuesto esto ha generado que esta agencia de calificación haya reducido de Aa3 a A1 a esta importante nación y por supuesto esto genera escepticismo con respecto a los Abenomics, esta serie de políticas económicas que ha impulsado el primer ministro Shinzo Abe.